



進修の空 2



すてきな出会いをありがとう!



平成31年4月8日に、初めて進修小の子どもたちと出会ってから、あっという間に2年が過ぎました。着任式の集会のときに、静かに並び、大きな声であいさつができる子どもたちに驚き、嬉しくなったことを思い出します。「きっと『ピカイチ』の学校になる!」と確信しました。

思った通りでした。進修小の子どもたちは、すなおで、人の話をしっかりと聞くことができ賢いです。「やるべきときに やるべきことをきちんとできる」子どもたちです。だからこそ、コロナ禍の今年度も我慢強く、マスク着用と手洗いの「新しい生活様式」を守り、自分や仲間を大切にできたのだと思います。

本当は、みんなにもっといろいろなことをさせてあげたかったです。「ほんもの体験」をたくさんしてほしいかったです。まち探検、デイキャンプ、伊勢音頭教室、鼓笛隊パレード…進修小学校ならではのことが、いくつもできなかったことが心残りです。

それでも、みんなと過ごせた時間はとても大切な思い出になりました。朝、いっしょにジャンケンをしたこと、新しいブランコに乗ったこと、みんなの授業の様子をたくさん見たこと、「先生、あのなあ。」と話しかけられたことも忘れません。

保護者の皆さま、地域の皆さまにもたくさんお世話になりました。特に今年度は、今まで以上に、子どもたちの命と健康を守るために、深いご理解と温かいご支援をいただき、職員みんなで励みに思っておりました。心より感謝申し上げます。

進修小学校は、「ピカイチ」の学校です。これからもずっと、「進修の空」は子どもたちを応援しながら輝いていると思います。みんなの「しあわせ」を心から願っています!

お世話になりました



このたびの伊勢市・伊勢市教育委員会の内示により、本校職員の異動が下記のように決まりました。

今日、体育館で離任式を行い、お別れのあいさつをしました。大好きな進修小を離れるのは寂しいです。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

【離任する職員】

(勤務年数)

- 校長 濱口 憲子(転出) …2年
- 教諭 劔山 健太(定年退職)…4年
- 教諭 角 静江(転出) …6年
- 主任 中野 駿(転出) …6年
- 講師 岡田 保美(退職) …3年
- 講師 藤井 久子(退職) …1年
- 学習支援員 城 真由美(転出) …4年
- 給食調理士 山本 清子(転出) …5年

※転出する職員の異動先および新たに転入する職員については、4月1日に公表となります。





まちづくりの大切な取組です!
「あいさつ運動標語」入賞おめでとう♪

| 学年 | 名前 | 賞 | 標語 |
|----|-------|-----|---------------------------|
| 4 | | 最優秀 | おはようと たった一言 笑顔の輪 |
| 4 | | 優秀 | あいさつの 笑顔ひろがる 宇治の町 |
| 5 | | 入選 | ありがとう この一言を 大切に |
| 5 | | 入選 | あいさつで みんなの笑顔 広げよう |
| 5 | | 入選 | ありがとう 心がポカポカ 温まる |
| 5 | | 入選 | ありがとう かんしゃの気持ちを 伝えよう |
| 5 | | 入選 | あいさつで みんなの絆 ふかめよう |
| 4 | | 入選 | 笑顔で 元気に こんにちは |
| 4 | | 入選 | ありがとう 友へ家族へ みんなへと |
| 4 | | 入選 | あいさつは 一人一人の輪を結ぶ |
| 4 | | 入選 | おはようと かけるかずだけ 笑顔さく |
| 3 | | 入選 | すまいで 相手の顔見て こんにちは |
| 3 | | 入選 | おっはよう かえてもらうと うれしいね |
| 3 | | 入選 | こんにちは 君も自分も にっこにこ |
| 2 | | 入選 | 「ありがとう」は 人となかよくする まほうのことば |
| 6 | 中西 紗雪 | 優秀 | おはようで 始まる毎日 楽しいよ |
| 6 | 村田 かよ | 優秀 | 広げよう 町いっばいに あいさつを |

※「さん」は省略しました。6年生については前号で表彰の紹介をしました。

「読書ツアー」
150冊読破続々と!

3年生の子どもたちの中で、「読書ツアー」の150冊読破がブームになりました! うれしいことです♪

前号のお知らせからさらに、4人の子どもたちが読破を達成しました! 友だちが互いにがんばり合う姿はすてきです。みんなにもどんどん本を読んで、世界を広げてほしいです。新たに読破した4人です!

☆
☆
☆
☆

さん
さん
さん
さん



「まちづくりの会」さんからいただきました!

今年度も「進修まちづくりの会」さんから、ご寄付をいただきました。学校の希望に合わせて、「6色のカラーコーン」「ストップウォッチ 5台」「非接触体温計4台」「防災についての紙芝居」を買っていただきました。いつも子どもたちのためにご支援いただきありがとうございます。みんなで大切に使わせていただきます。



「ボランティアさん ありがとうの会」



3月23日(火)の2限目に、2年生の子どもたちが「学校安全ボランティア」の皆さんをお招きして「ありがとうの会」を開きました。毎日、子どもたちの登下校の交通安全を守ってくださっている皆さんに、感謝の気持ちを伝える発表会です。子どもたちが進行し、「縄跳び」「音読」「合奏」などの発表を学校安全ボランティアの皆さんに喜んでいただくことができました。

「元気をもらった。」という言葉をお聞きいただき、子どもたちも大喜びでした。今後ともよろしく願っています。